

Neuer Wagen für Darkrides

„Die Messe war sehr gut, wir haben viele Stammkunden getroffen und zudem insbesondere aus Osteuropa ein hohes Interesse an unseren Produkten verzeichnet“, zeigt sich **Metallbau Emmeln**-Geschäftsführer *Gunnar Vages* zufrieden mit der diesjährigen IEE-Aufgabe in Barcelona.

Als Neuheit präsentierte das Unternehmen ein aktuell entwickeltes Fahrzeug für Darkrides, in dem bis zu vier Personen (Erwachsene mit Kindern) Platz finden, und das inkl. Ridesystem erstmalig nach Asien ausgeliefert wird.

In Deutschland dürfen sich die Gäste des *PanoramaParks* im nordrhein-westfälischen Kirchhundem über eine neue Hochbahn freuen, die Metallbau Emmeln dort aktuell fertiggestellt hat.



New carriages for dark rides

“The trade fair was very good. We met with many key customers, and additionally received a great deal of interest in our products from eastern Europe,” reported Metallbau Emmeln Managing Director Gunnar Vages happily in summing up his company’s experience at this year’s IEE in Barcelona.

Metallbau presented a newly developed vehicle for dark rides with seating for up to four persons (adults and children) to be supplied soon including a ride system to Asia for the first time.

Gunnar Vages (CEO) and Frank Hangebruch (Project Manager) of Metallbau Emmeln in the newly developed dark ride vehicle (f.l.t.r.).